

Paket Pos Senyum Untuk Warga Batas Batu, Komitmen Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Bantu Kesulitan Masyarakat

Agung widodo - NDUGA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 20, 2024 - 16:27



Foto: Wadansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho Membagikan Puluhan Paket Sembako Kepada Masyarakat Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Sabtu (20/01/2024).

NDUGA- Program [Pos Senyum](#) Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad atau bagi-bagi paket sembako berupa beras, mie instan dan kecap kepada masyarakat sebagai salah satu komitmen pasukan Pandawa Kostrad sejak pertama bertugas sebagai wujud nyata membantu kesulitan masyarakat.

Program yang digagas oleh Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P itu secara rutin dilaksanakan di tiga pos, yakni Pos Kotis Kenyam, Pos Kout Batas Batu, dan Pos Dermaga Amor, dilaksanakan dua kali dalam satu Minggu.



Kegiatan Pos Senyum sendiri memiliki arti, sesuatu yang dapat memberikan manfaat secara nyata dan ketika masyarakat menerimanya akan tersenyum bahagia.

Dalam kegiatan Pos Senyum kali ini, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa](#) Kostrad Pos Kout Batas Batu dipimpin Wadansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho membagikan puluhan paket sembako kepada masyarakat Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan, Sabtu (20/1/2024).

Sementara itu, Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho mengatakan, hari ini kita menggelar kegiatan bakti sosial "Pos Senyum" wujud kepedulian Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad kepada masyarakat di sekitar pos.

Lanjutnya, tokoh masyarakat, tokoh agama di Mumugu Batas Batu juga turut melihat langsung program Pos Senyum yang digelar oleh Pos Kout Batas Batu.



"Hari ini luar biasa, sangat antusias dan penuh kegembiraan masyarakat datang ke lokasi kegiatan bakti sosial hari ini, mudah-mudahan dapat membantu dan bermanfaat bagi yang menerimanya," ujar Wadansatgas.

Agus Pakanam salah satu masyarakat menyampaikan ucapan terima kasih atas kepedulian Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa kepada masyarakat di Batas Batu.

"Kami terima kasih to, dapat sembako lagi dari Pos Satgas, senang to, sangat bantu kami, bermanfaat sekali, hormat Pandawa," ungkapnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad